

# DETERMINAN PRODUKTIVITAS KARYAWAN DITINJAU DARI ASPEK TINGKAT PENDIDIKAN, PENGALAMAN KERJA DAN MOTIVASI KERJA DI PT. JACCS MPM FINANCE INDONESIA CABANG KEDIRI

*by* Hilda Ayu Mahanani

---

**Submission date:** 16-Jul-2023 11:58PM (UTC+0800)

**Submission ID:** 2131876563

**File name:** JURNAL\_HILDA\_FIKSSS.doc (380.5K)

**Word count:** 4637

**Character count:** 27431

85  
**DETERMINAN PRODUKTIVITAS KARYAWAN DITINJAU DARI ASPEK TINGKAT  
PENDIDIKAN, PENGALAMAN KERJA DAN MOTIVASI KERJA DI PT. JACCS MPM  
FINANCE INDONESIA CABANG KEDIRI**

31 Hilda Ayu Mahanani<sup>1</sup>, Suhardi<sup>2</sup>  
Universitas Nusantara PGRI Kediri, Jl. KH. Ahmad Dahlan No.76, Mojojoto, Kota Kediri,  
Jawa Timur  
[hildaayu076@gmail.com](mailto:hildaayu076@gmail.com)

Tanggal Masuk :

25  
Informasi Artikel  
Tanggal Revisi :

Tanggal Diterima :

81  
**Abstract**

*This study aims to determine and analyze the effect of education level, work experience, and work motivation on employee productivity at PT. JACCS MPM Finance Indonesia Kediri Branch. The research approach used is quantitative and is a type of causality research. Data collection techniques through literature study, interviews, questionnaires, and observation. Sampling using saturated sampling technique. The population in this study are employees of PT. JACCS MPM Finance Indonesia Kediri Branch, totaling 40 people. The analysis technique used is validity test, reliability test, classic assumption test, multiple linear regression analysis, coefficient of determination, and hypothesis testing. The results of the study show that the level of education and work motivation have a significant positive effect on employee productivity; work experience has no significant negative effect on employee productivity; education level, work experience, and work motivation simultaneously have a significant positive effect on employee productivity.*

**Keywords:** productivity, level of education, work experience, work motivation

40  
**Abstrak**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh tingkat pendidikan, pengalaman kerja, dan motivasi kerja terhadap produktivitas karyawan di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dan merupakan jenis penelitian kausalitas. Teknik pengumpulan data melalui studi pustaka, wawancara, kuesioner (angket), dan observasi. Pengambilan sampel menggunakan teknik sampling jenuh. Populasi dalam penelitian ini adalah karyawan PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri yang berjumlah 40 orang. Teknik analisis yang digunakan yaitu uji validitas, uji reliabilitas, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, koefisien determinasi, dan uji hipotesis. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat pendidikan dan motivasi kerja berpengaruh positif signifikan terhadap produktivitas karyawan; pengalaman kerja berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap produktivitas karyawan; tingkat pendidikan, pengalaman kerja, dan motivasi kerja secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap produktivitas karyawan.

**Kata Kunci:** produktivitas, tingkat pendidikan, pengalaman kerja, motivasi kerja

## PENDAHULUAN

Perekonomian Indonesia terdiri dari beberapa aspek penunjang dan tidak pernah lepas dari aspek ekonomi karena merupakan kunci terpenting perekonomian negara. Lembaga keuangan, baik perbankan maupun non-perbankan, merupakan salah satu penggerak utama kegiatan ekonomi, bersama dengan industri lainnya. Di bidang keuangan (multifinance), leasing merupakan salah satu lembaga keuangan non bank yang berperan dalam pertumbuhan ekonomi nasional.

Menurut data via [financial.bisnis.com](http://financial.bisnis.com), penjualan kendaraan bermotor dalam dua tahun terakhir mengalami peningkatan mencapai 700.000 hingga 775.000 unit. Perkembangan industri otomotif menyebabkan bertambahnya jumlah perusahaan leasing di Indonesia. Leasing diyakini bermanfaat bagi masyarakat dalam hal pembelian kendaraan bermotor baik roda dua maupun roda empat. Peran leasing yang efektif juga menjadi alasan peningkatan jumlah pelanggan. Pelanggan lebih memilih untuk membeli secara kredit karena dianggap memudahkan pelanggan untuk membayar pembelian kendaraan bermotor dengan cara dicicil setiap bulan. Akibatnya, hal ini menjadikan pinjaman sebagai bisnis di mana perusahaan leasing dapat meminjamkan dana

yang diterima dari bank kepada konsumen secara menguntungkan. Selain itu, hal ini juga membuat perkembangan perusahaan leasing di Indonesia saat ini semakin berkembang pesat meski dalam dua tahun terakhir terkena dampak pandemi Covid-19.

Produktivitas karyawan adalah suatu keberhasilan individu dalam mengerjakan tugas yang dilihat dari segi dimensi keterikatan, keahlian merencanakan, daya usaha dalam pekerjaan dan produktivitas kerja karyawan secara menyeluruh [1]. Sedangkan produktivitas karyawan merupakan perbandingan antara output (hasil) dengan input (masukan) [2]. Apabila produktivitas naik ini hanya dimungkinkan oleh adanya peningkatan efisiensi dan sistem kerja, teknik produksi dan adanya peningkatan keterampilan dari karyawan. Produktivitas karyawan adalah kemampuan menghasilkan barang atau jasa dari berbagai sumber daya dan kemampuan yang dimiliki oleh setiap karyawan [3]. Dari pengertian tersebut peneliti dapat membuat kesimpulan bahwa produktivitas karyawan merupakan suatu kemampuan yang dimiliki oleh setiap individu dalam mengerjakan tugas dari segi dimensi keterikatan, keahlian merencanakan, daya usaha dalam pekerjaan dan produktivitas kerja karyawan secara menyeluruh.

Tingkatan pendidikan merupakan suatu kegiatan seseorang dalam mengembangkan kemampuan, sikap, dan bentuk tingkah lakunya, baik untuk kehidupan masa yang akan datang dimana melalui organisasi tertentu ataupun tidak terorganisasi [4]. Sedangkan tingkat pendidikan merupakan suatu indeks organisasi dalam menetapkan penerimaan hasil kerja [5]. Kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) tidak lepas dari adanya penempatan kedudukan tenaga kerja sesuai dengan kemampuan dan pendidikan sehingga tujuan organisasi dapat tercapai secara maksimal. Dari pengertian tersebut peneliti dapat menyimpulkan bahwa tingkat pendidikan adalah suatu kegiatan seseorang dalam mengembangkan kemampuan, sikap, dan bentuk tingkah lakunya serta dalam menetapkan penerimaan hasil kerja.

Pengalaman kerja adalah suatu pengetahuan, keterampilan yang dimiliki karyawan untuk mengemban tanggung jawab dari pekerjaan sebelumnya [6]. Sedangkan orang yang berpengalaman merupakan calon karyawan yang telah siap pakai [7]. Pengalaman kerja seorang pelamar hendaknya mendapat pertimbangan utama dalam proses seleksi. Dari pengertian tersebut peneliti menyimpulkan bahwa pengalaman kerja adalah suatu pengetahuan dalam mengemban tanggung jawab dari pekerjaan sebelumnya. Pengalaman kerja diharapkan menjadi pertimbangan utama dalam proses seleksi.

Motivasi adalah kekuatan pendorong untuk memenuhi keinginan yang bertaraf dari yang paling sederhana hingga yang tertinggi berdasarkan kepentingannya [8]. Motivasi kerja merupakan sebuah daya gerak yang memberikan gairah kerja untuk bekerja sama dan bekerja secara efektif serta terintegrasi dalam mencapai target pekerjaan yang telah ditetapkan [9]. Motivasi kerja merupakan sebuah dorongan dan pendukung seseorang agar lebih bersemangat dan termotivasi. Motivasi kerja dapat mempengaruhi perilaku manusia sehingga dapat bertindak dengan cara-cara tertentu untuk mencapai hasil yang optimal. Hal ini sangat mempengaruhi kinerja karyawan karena karyawan tersebut akan mempunyai produktivitas kerja yang tinggi jika perusahaan memberikan dukungan pelaksanaan tugas mereka [10]. Motivasi sangat diperlukan oleh seorang karyawan dalam melakukan sebuah pekerjaan dalam perusahaan. Dalam menjalankan sebuah pekerjaan dalam perusahaan, seorang karyawan harus mempunyai motivasi yang tinggi agar berpengaruh baik terhadap hasil kerjanya [11].

Peneliti telah mengumpulkan penelitian terdahulu terkait tingkat pendidikan, seperti yang telah dijabarkan yang menyatakan adanya pengaruh signifikan positif antara tingkat pendidikan terhadap produktivitas karyawan [12]. Hasil penelitian terdahulu yang menyatakan bahwa variabel pengalaman kerja memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan [13]. Penelitian menyatakan bahwa variabel motivasi kerja memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan [14].

Hasil *gap research* pengaruh simultan yang diperoleh peneliti dari penelitian bahwa pengalaman kerja dan motivasi kerja secara simultan berpengaruh terhadap produktivitas karyawan [15]. Selain itu penelitian yang dilakukan juga menyatakan bahwa terdapat pengaruh secara simultan antara tingkat pendidikan dan pengalaman kerja terhadap produktivitas tenaga kerja [16].

Kondisi perusahaan pembiayaan mengalami kendala akibat terdampak pandemi covid-19, dimana perusahaan lebih banyak melakukan pekerjaan di rumah yang mengakibatkan penurunan target pencapaian. Hal ini berdasarkan data yang diperoleh melalui [otomotif.kompas.com](https://otomotif.kompas.com), pada bulan Desember 2021 penjualan kendaraan bermotor mengalami penurunan sebanyak 75.789 unit. Meskipun begitu perusahaan pembiayaan terus melakukan inovasi agar dapat mempertahankan eksistensinya.

Perusahaan pembiayaan PT. JACCS MPM Finance Indonesia merupakan sebuah perusahaan pembiayaan yang bergerak dalam bidang pembiayaan investasi dan modal kerja pada sektor pembiayaan

konsumen untuk kendaraan bermotor roda empat, roda dua, dan multiguna. PT. JACCS MPM Finance Indonesia merupakan perusahaan pembiayaan kredit yang cukup besar dan unggul di Indonesia, perusahaan ini terus berusaha untuk meningkatkan struktur pembiayaan yang kompetitif dan pilihan tenor angsuran yang sesuai dengan kemampuan konsumen. Selain itu juga tersedianya perlindungan asuransi, jaringan pembayaran angsuran yang luas (mitra channel payment) dan keamanan penyimpanan BPKB kendaraan. Dengan strategi tersebut diharapkan mampu meningkatkan produktivitas karyawan. Peneliti memilih melakukan penelitian di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri karena selama mengikuti program magang sudah mengamati lokasi dan sudah menganalisis fenomena yang dijadikan objek dalam penelitian ini. Selain itu peneliti juga ingin mengetahui besarnya pengaruh tingkat pendidikan, pengalaman kerja, dan motivasi kerja terhadap produktivitas karyawan pada perusahaan tersebut.

Berdasarkan hasil wawancara, permasalahan tingkat pendidikan pada karyawan yaitu terkendala dalam menyamakan kompetensi dikarenakan background pendidikan tiap karyawan yang berbeda. Sedangkan terkait pengalaman kerja terkendala pada karyawan baru lulus (fresh graduate) yang sering melakukan kesalahan kerja dan kecepatan menyelesaikan masalah yang cenderung lebih lambat.

Permasalahan yang terjadi di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri terkait motivasi kerja yaitu motivasi karyawan dengan status lajang masih relatif kecil dibanding dengan yang sudah berumah tangga. Sedang pada produktivitas kerja karyawan mengalami kendala akibat terdampak pandemi covid-19 yang berdampak pada menurunnya target pencapaian.

## METODE

11 Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif serta teknik penelitian kausalitas. Penelitian ini dilaksanakan di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri yang beralamat di Jl. Kilisuci No. 79C, Setono Pande, Kec. Kota, Kota Kediri, Jawa Timur. Adapun populasi dalam tulisan ini adalah seluruh karyawan di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri sebanyak 40 orang, yang terdiri dari OB, Satpam, dan Field Collector; serta Marketing Roda 2 atau Roda 4 dan Admin (baik back office ataupun front office).

Instrumen penelitian menggunakan skala likert dengan penyebaran kuesioner dengan jumlah 34 pernyataan yang sesuai dengan indikator variabel dan kemudian dinilai dengan rentang nilai 1-5 berdasarkan jawaban responden. Hasil jawaban responden selanjutnya diuji dengan bantuan salah satu aplikasi pengolah data yaitu IBM SPSS versi 26, yang di dalamnya terdiri dari uji validitas dan reliabilitas yang berguna untuk memastikan bahwa data hasil kuesioner benar-benar valid dan layak untuk digunakan dalam penelitian ini sedangkan untuk teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif dan analisis kuantitatif seperti uji asumsi klasik, regresi linier berganda, uji koefisien determinasi serta uji hipotesis.

## HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

### Analisis Deskriptif

Berdasarkan hasil kuesioner penelitian dan jawaban responden, maka dapat diuraikan sebagai berikut:

17  
Tabel 1 Tingkat Usia Responden

No	Usia	Frekuensi	Persentase (%)
1.	< 30 tahun	9	22,5
2.	30 – 40 tahun	26	65
3.	> 40 tahun	5	12,5
39	<b>Total</b>	<b>40</b>	<b>100</b>

Sumber: data primer diolah, 2023

Berdasarkan tabel 1 dapat diketahui bahwa dari total 40 responden, kelompok terbesar responden berusia 30 – 40 tahun yaitu sebanyak 26 orang atau 65% dari jumlah responden, sedangkan kelompok terkecil berusia > 40 tahun sebanyak 5 orang atau 12,5%. Selanjutnya responden yang berusia < 30 tahun berjumlah 9 orang atau 22,5%. Tingkatan usia tersebut bisa menentukan tingkat kedewasaan seseorang sehingga hal ini bisa mempengaruhi perilaku dan cara berpikir dalam melakukan sebuah pekerjaan.

36

Tabel 2 Jenis Kelamin Responden

No	Jenis Kelamin	Frekuensi	Persentase (%)
1.	Laki-laki	33	82,5
2.	Perempuan	7	17,5
21	<b>Total</b>	<b>40</b>	<b>100</b>

Sumber: data primer diolah, 2023

Dari hasil tabel 2 menunjukkan bahwa dari total 40 responden, responden laki-laki sebanyak 33 orang atau 82,5% dan untuk responden perempuan sebanyak 7 orang atau 17,5% dari keseluruhan responden.

7

Tabel 3 Tingkat Pendidikan Responden

No	Pendidikan	Frekuensi	Persentase (%)
1.	SMA/ sederajat	13	32,5
2.	D3	1	2,5
3.	S1	26	65
	<b>Total</b>	<b>40</b>	<b>100</b>

Sumber: data primer diolah, 2023

Berdasarkan tabel 3 diketahui bahwa latar belakang pendidikan responden adalah SMA / sederajat, D3, dan S1. Dari total 40 responden, responden dengan tingkat pendidikan SMA / sederajat sebanyak 13 orang atau 32,5%. Responden yang berpendidikan D3 berjumlah 1 orang atau 2,5%, dan responden dengan latar belakang S1 yaitu sebanyak 26 orang atau 65%.

48

Tabel 4 Lama Bekerja Responden

No	Lama Bekerja	Frekuensi	Persentase (%)
1.	< 1 tahun	8	20
2.	1 – 5 tahun	22	55
3.	> 5 tahun	10	25
21	<b>Total</b>	<b>40</b>	<b>100</b>

Sumber: data primer diolah, 2023

Dari tabel 4 menunjukkan dari total 40 responden, responden yang bekerja < 1 tahun sebanyak 8 orang atau 20%, responden yang bekerja 1 – 5 tahun sebanyak 22 orang atau 55%, dan responden yang bekerja > 5 tahun sebanyak 10 orang atau 25% dari keseluruhan responden.

12

17

Tabel 5 Jabatan Responden

No	Jabatan	Frekuensi	Persentase (%)
1.	Branch Manager (BM)	1	2,5
2.	Operational SPV	1	2,5
3.	Marketing 2W SPV	1	2,5
4.	Marketing 4W SPV	1	2,5
5.	Collection SPV	1	2,5
6.	Admin Collection	1	2,5
7.	Admin Credit	1	2,5
8.	Customer Care	1	2,5
9.	Custodian	2	5
10.	Credit Marketing Officer (CMO)	12	30
11.	Field Collection (FC)	17	42,5
12.	Satpam	1	2,5
	<b>Total</b>	<b>40</b>	<b>100</b>

Sumber: data primer diolah, 2023

Berdasarkan tabel 5 diatas dapat disimpulkan bahwa responden memiliki jabatan yang berbeda-beda. Responden yang memiliki jabatan sebagai Field Collection (FC) jumlahnya lebih dominan yaitu sebanyak 17 orang atau 42,5%.

#### Deskripsi Data

Hasil tanggapan responden terkait variabel tingkat pendidikan, pengalaman kerja, motivasi kerja, dan produktivitas karyawan PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri adalah sebagai berikut:

**Tabel 6 Distribusi Frekuensi Variabel Tingkat Pendidikan**

Item	Tanggapan Responden										Jumlah	
	STS		TS		N		S		SS		Σ	%
	F	%	F	%	F	%	F	%	F	%		
X1.1.1	1	2,5	2	5	6	15	31	77,5	0	0	40	100
X1.1.2	2	5	0	0	4	10	30	75	4	10	40	100
X1.2.1	0	0	5	12,5	11	27,5	22	55	2	5	40	100
X1.2.2	2	5	1	2,5	7	17,5	23	57,5	7	17,5	40	100
X1.3.1	2	5	2	5	4	10	30	75	2	5	40	100
X1.3.2	1	2,5	3	7,5	0	0	31	77,5	5	12,5	40	100

Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023

Berdasarkan hasil kuesioner dapat disimpulkan bahwa tanggapan responden terhadap variabel tingkat pendidikan yaitu: Pernyataan pertama, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 15% netral, 77,5% setuju, dan 0% sangat setuju. Pernyataan kedua, sebanyak 5% sangat tidak setuju, 0% tidak setuju, 10% netral, 75% setuju, dan 10% sangat setuju. Pernyataan ketiga, sebanyak 0% sangat tidak setuju, 12,5% tidak setuju, 27,5% netral, 55% setuju, dan 5% sangat setuju. Pernyataan keempat, sebanyak 5% sangat tidak setuju, 2,5% tidak setuju, 17,5% netral, 57,5% setuju, dan 17,5% sangat setuju. Pernyataan kelima, sebanyak 5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 10% netral, 75% setuju, dan 5% sangat setuju. Pernyataan keenam, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 7,5% tidak setuju, 0% netral, 77,5% setuju, dan 12,5% sangat setuju.

**Tabel 7 Distribusi Frekuensi Variabel Pengalaman Kerja**

Item	Tanggapan Responden										Jumlah	
	STS		TS		N		S		SS		Σ	%
	F	%	F	%	F	%	F	%	F	%		
X2.1.1	1	2,5	6	15	0	0	29	72,5	4	10	40	100
X2.1.2	1	2,5	5	12,5	5	12,5	7	17,5	22	55	40	100
X2.2.1	4	10	1	2,5	7	17,5	22	55	6	15	40	100
X2.2.2	3	7,5	3	7,5	22	55	9	22,5	3	7,5	40	100
X2.3.1	5	12,5	2	5	5	12,5	21	52,5	4	10	40	100
X2.3.2	4	10	2	5	6	15	22	55	6	15	40	100

Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023

Berdasarkan hasil kuesioner dapat disimpulkan bahwa tanggapan responden terhadap variabel pengalaman kerja yaitu: Pernyataan pertama, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 15% tidak setuju, 0% netral, 72,5% setuju, dan 10% sangat setuju. Pernyataan kedua, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 12,5% tidak setuju, 12,5% netral, 17,5% setuju, dan 55% sangat setuju. Pernyataan ketiga, sebanyak 10% sangat tidak setuju, 2,5% tidak setuju, 17,5% netral, 55% setuju, dan 15% sangat setuju. Pernyataan keempat, sebanyak 7,5% sangat tidak setuju, 7,5% tidak setuju, 55% netral, 22,5% setuju, dan 7,5% sangat setuju. Pernyataan kelima, sebanyak 12,5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 12,5% netral, 52,5% setuju, dan 10% sangat setuju. Pernyataan keenam, sebanyak 10% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 15% netral, 55% setuju, dan 15% sangat setuju.

32

Tabel 8 Distribusi Frekuensi Variabel Motivasi Kerja

Item	Tanggapan Responden										Jumlah	
	STS		TS		N		S		SS		Σ	%
	F	%	F	%	F	%	F	%	F	%		
X3.1.1	0	0	3	7,5	6	15	25	62,5	6	15	40	100
X3.1.2	1	2,5	2	5	5	12,5	25	62,5	7	17,5	40	100
X3.2.1	1	2,5	2	5	7	17,5	25	62,5	5	12,5	40	100
X3.2.2	2	5	2	5	6	15	23	57,5	7	17,5	40	100
X3.3.1	3	7,5	1	2,5	5	12,5	22	55	9	22,5	40	100
X3.3.2	0	0	4	10	4	10	23	57,5	9	22,5	40	100
X3.4.1	1	2,5	3	7,5	6	15	24	60	6	15	40	100
X3.4.2	0	0	2	5	9	22,5	24	60	5	12,5	40	100
X3.5.1	0	0	3	7,5	5	12,5	23	57,5	9	22,5	40	100
X3.5.2	0	0	3	7,5	3	7,5	23	57,5	11	27,5	40	100

Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023

32

Berdasarkan hasil kuesioner dapat disimpulkan bahwa tanggapan responden terhadap variabel motivasi kerja yaitu: Pernyataan pertama, sebanyak 0% sangat tidak setuju, 7,5% tidak setuju, 15% netral, 62,5% setuju, dan 15% sangat setuju. Pernyataan kedua, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 12,5% netral, 62,5% setuju, dan 17,5% sangat setuju. Pernyataan ketiga, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 17,5% netral, 62,5% setuju, dan 12,5% sangat setuju. Pernyataan keempat, sebanyak 5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 15% netral, 57,5% setuju, dan 17,5% sangat setuju. Pernyataan kelima, sebanyak 7,5% sangat tidak setuju, 2,5% tidak setuju, 12,5% netral, 55% setuju, dan 22,5% sangat setuju. Pernyataan keenam, sebanyak 0% sangat tidak setuju, 10% tidak setuju, 10% netral, 57,5% setuju, dan 22,5% sangat setuju.

Pernyataan ketujuh, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 7,5% tidak setuju, 15% netral, 60% setuju, dan 15% sangat setuju. Pernyataan kedelapan, sebanyak 0% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 22,5% netral, 60% setuju, dan 12,5% sangat setuju. Pernyataan kesembilan, sebanyak 0% sangat tidak setuju, 7,5% tidak setuju, 12,5% netral, 57,5% setuju, dan 22,5% sangat setuju. Pernyataan kesepuluh, sebanyak 0% sangat tidak setuju, 7,5% tidak setuju, 7,5% netral, 57,5% setuju, dan 27,5% sangat setuju.

Tabel 9 Distribusi Frekuensi Variabel Produktivitas Karyawan

Item	Tanggapan Responden										Jumlah	
	STS		TS		N		S		SS		Σ	%
	F	%	F	%	F	%	F	%	F	%		
Y1.1.1	1	2,5	3	7,5	6	15	23	57,5	7	17,5	40	100
Y1.1.2	2	5	2	5	6	15	25	62,5	5	12,5	40	100
Y1.2.1	2	5	1	2,5	7	17,5	23	57,5	7	17,5	40	100
Y1.2.2	2	5	2	5	4	10	27	67,5	5	12,5	40	100
Y1.3.1	4	10	1	2,5	5	12,5	22	55	8	20	40	100
Y1.3.2	2	5	2	5	10	25	21	52,5	5	12,5	40	100
Y1.4.1	2	5	1	2,5	6	15	25	62,5	6	15	40	100
Y1.4.2	2	5	2	5	5	12,5	27	67,5	4	10	40	100
Y1.5.1	1	2,5	2	5	5	12,5	27	67,5	5	12,5	40	100
Y1.5.2	1	2,5	1	2,5	7	17,5	28	70	3	7,5	40	100
Y1.6.1	1	2,5	3	7,5	5	12,5	22	55	9	22,5	40	100
Y1.6.2	2	5	2	5	4	10	25	62,5	7	17,5	40	100

Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023

Berdasarkan hasil kuesioner dapat disimpulkan bahwa tanggapan responden terhadap variabel produktivitas karyawan yaitu: Pernyataan pertama, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 7,5% tidak setuju, 15% netral, 57,5% setuju, dan 17,5% sangat setuju. Pernyataan kedua, sebanyak 5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 15% netral, 62,5% setuju, dan 12,5% sangat setuju. Pernyataan ketiga, sebanyak 5% sangat tidak setuju,

2,5% tidak setuju, 17,5% netral, 57,5% setuju, dan 17,5% sangat setuju. Pernyataan keempat, sebanyak 5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 10% netral, 67,5% setuju, dan 12,5% sangat setuju. Pernyataan kelima, sebanyak 10% sangat tidak setuju, 2,5% tidak setuju, 12,5% netral, 55% setuju, dan 20% sangat setuju.

Pernyataan keenam, sebanyak 5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 25% netral, 52,5% setuju, dan 12,5% sangat setuju. Pernyataan ketujuh, sebanyak 5% sangat tidak setuju, 2,5% tidak setuju, 15% netral, 62,5% setuju, dan 15% sangat setuju. Pernyataan kedelapan, sebanyak 5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 12,5% netral, 67,5% setuju, dan 10% sangat setuju. Pernyataan kesembilan, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 12,5% netral, 67,5% setuju, dan 12,5% sangat setuju. Pernyataan kesepuluh, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 2,5% tidak setuju, 17,5% netral, 70% setuju, dan 7,5% sangat setuju. Pernyataan kesebelas, sebanyak 2,5% sangat tidak setuju, 7,5% tidak setuju, 12,5% netral, 55% setuju, dan 22,5% sangat setuju. Pernyataan keduabelas, sebanyak 5% sangat tidak setuju, 5% tidak setuju, 10% netral, 62,5% setuju, dan 17,5% sangat setuju.

78  
**Uji Asumsi Klasik**

Berikut tabel 10 hasil uji normalitas:

15  
**Tabel 10 Hasil Uji Normalitas**

		Unstandardized Residual
<b>N</b>		40
<b>Normal Parameters</b>	<b>Mean</b>	,0000000
	<b>Std. Deviation</b>	2,33202988
<b>Most Extreme Differences</b>	<b>Absolute Positive</b>	,099
	<b>Negative</b>	-,099
<b>Test Statistic</b>		,099
<b>Asymp. Sig. (2-tailed)</b>		,200
a. Test distribution is Normal.		
b. Calculated from data.		
c. Lilliefors Significance Correction.		
d. This is a lower bound of the true significance.		
Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023		

Berdasarkan tabel 10 hasil uji normalitas dengan metode *one-sample kolmogrov-smimov test* menunjukkan bahwa nilai *Asymp. Sign* adalah sebesar 0,200, sedangkan nilai itu lebih besar dari nilai signifikan 0,05 sehingga dapat disimpulkan bahwa data berdistribusi secara normal.

5  
 Berikut tabel 11 hasil uji multikolinearitas:

**Tabel 11 Hasil Uji Multikolinearitas**

Variabel	Tolerance	VIF	Keterangan
Tingkat Pendidikan	0,223	4,475	Tidak terjadi multikolinearitas
Pengalaman Kerja	0,472	2,120	Tidak terjadi multikolinearitas
Motivasi Kerja	0,248	4,034	Tidak terjadi multikolinearitas

Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023

9  
 Berdasarkan tabel 11 di atas menunjukkan bahwa nilai VIF (*Variance Inflation Factor*) adalah  $\leq 10$ . Dengan nilai VIF terdiri dari tingkat pendidikan sebesar 4,475, pengalaman kerja sebesar 2,120, dan motivasi kerja sebesar 4,034. Sedangkan untuk nilai tolerance  $\geq 0,10$  dengan nilai tolerance dari tingkat pendidikan



sebesar 0,223, pengalaman kerja sebesar 0,472, dan motivasi kerja sebesar 0,248. Dengan demikian dalam model regresi ini tidak terjadi multikolinieritas antar variabel independen.

47

Berikut tabel 12 hasil uji heteroskedastisitas:

**Tabel 12 Hasil Uji Heteroskedastisitas**

Variabel	Sig.	Kesimpulan
Tingkat Pendidikan	0,726	Tidak terjadi heteroskedastisitas
Pengalaman Kerja	0,156	Tidak terjadi heteroskedastisitas
Motivasi Kerja	0,631	Tidak terjadi heteroskedastisitas

Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023

Berdasarkan tabel 12 di atas menunjukkan bahwa nilai signifikansi adalah  $> 0,5$ . Dengan nilai signifikansi terdiri dari tingkat pendidikan sebesar 0,726, pengalaman kerja 0,156, dan motivasi kerja 0,631. Sehingga dapat diketahui bahwa model regresi tidak terjadi heteroskedastisitas.

### Analisis Regresi Linier Berganda

27

Berikut tabel 13 hasil analisis regresi linier berganda:

**Tabel 13 Hasil Analisis Regresi Linier Berganda**

		Coefficient <sup>a</sup>				
		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients		
Model		B	Std. Error	Beta	T	Sig.
1	(Constant)	-6,869	2,224		-3,089	,004
	X1	,648	,201	,274	3,229	,003
	X2	-,113	,102	-,065	-1,113	,273
	X3	1,037	,109	,769	9,539	,000

a. Dependen variabel: Y

Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023

30

Berdasarkan tabel 13 diperoleh persamaan regresi linier berganda sebagai berikut:

$$Y = -6,869 + 0,648 X1 + -0,113 X2 + 1,037 X3 + e$$

Persamaan regresi di atas mempunyai angka makna sebagai berikut:

- Konstanta = -6,869  
 Nilai tersebut menunjukkan bahwa jika variabel tingkat pendidikan (X1), pengalaman kerja (X2), dan motivasi kerja (X3) bernilai 0, maka nilai produktivitas karyawan (Y) adalah -6,869.
- Koefisien regresi X1 sebesar 0,648 dapat diartikan bahwa tingkat pendidikan memiliki hasil koefisien regresi positif maka tingkat pendidikan berpengaruh positif terhadap produktivitas karyawan.
- Koefisien regresi X2 sebesar -0,113 dapat diartikan bahwa pengalaman kerja tidak memiliki hasil koefisien regresi positif maka pengalaman kerja tidak berpengaruh positif terhadap produktivitas karyawan.
- Koefisien regresi X3 sebesar 1,037 dapat diartikan bahwa motivasi kerja memiliki hasil koefisien regresi positif maka motivasi kerja berpengaruh positif terhadap produktivitas karyawan.

### Koefisien Determinasi ( $R^2$ )

Berikut tabel 14 hasil koefisien determinasi:

13  
**Tabel 14 Hasil Uji Koefisien Determinasi**  
 Model Summary<sup>b</sup>

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	,971 <sup>a</sup>	,942	,937	2,42725

a. Predictors: (Constant), MOTIVASI KERJA, PENGALAMAN KERJA, TINGKAT PENDIDIKAN

b. Dependent variable: PRODUKTIVITAS KARYAWAN

Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023

45  
 Berdasarkan tabel 14 dapat diketahui nilai *adjusted R*<sup>2</sup> sebesar 0,937. Hal ini menunjukkan bahwa variabel independen tingkat pendidikan, pengalaman kerja, dan motivasi kerja mampu menjelaskan variabel dependen (produktivitas karyawan) sebesar 94% dan sisanya 6% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dikaji dalam penelitian ini.

### Uji-t (Parsial)

Berikut tabel 15 hasil uji t:

52  
**Tabel 15 Hasil Uji-t (Parsial)**  
 Coefficients<sup>a</sup>

Model		Standardized	T	Sig.
		Beta		
1	(Constant)		-3,089	,004
	X1	,274	3,229	,003
	X2	-,065	-1,113	,273
	X3	,769	9,539	,000

a. Dependen variabel: Y

Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023

87  
 57  
 Tabel 15 menunjukkan hasil pengujian uji t yang dijelaskan sebagai berikut: Variabel tingkat pendidikan secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan ( $H_1$  diterima). Variabel pengalaman kerja secara parsial tidak berpengaruh positif tidak signifikan terhadap produktivitas karyawan ( $H_2$  ditolak). Variabel motivasi kerja secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan ( $H_3$  diterima).

### Uji F (Simultan)

Berikut tabel 16 hasil uji F:

76  
**Tabel 16 Hasil Uji F (Simultan)**

Hubungan Variabel	F hitung	F tabel	Keterangan
Tingkat pendidikan, pengalaman kerja, dan motivasi kerja terhadap produktivitas karyawan	194,735	3,26	Signifikan

Sumber: Hasil output SPSS versi 26, 2023

6  
 Berdasarkan hasil uji F pada tabel 16 variabel tingkat pendidikan, pengalaman kerja, dan motivasi kerja secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel produktivitas karyawan ( $H_4$  diterima).

## Pembahasan

H<sub>1</sub>: Yang berbunyi tingkat pendidikan diduga berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri, "Diterima". Berarti bahwa semakin tingginya tingkat pendidikan seseorang maka semakin tinggi juga tingkat produktivitas kerjanya. Hal tersebut yang mendorong karyawan untuk melakukan tindakan yang produktif.

H<sub>2</sub>: Yang berbunyi pengalaman kerja diduga berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri, "Ditolak". Dalam penelitian ini variabel pengalaman kerja berpengaruh tidak positif tidak signifikan terhadap produktivitas karyawan. Dalam hal ini, pengetahuan, kemampuan, dan keterampilan yang dimiliki seorang karyawan tidak selalu bisa diterapkan.

H<sub>3</sub>: Yang berbunyi motivasi kerja diduga berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri, "Diterima". Berarti bahwa motivasi kerja yang terdapat pada perusahaan dapat meningkatkan produktivitas kerja.

Berdasarkan hasil uji F pada tabel 4.16, diperoleh nilai  $F_{hitung} = 194,735 > F_{tabel} = 3,26$  atau nilai sig sebesar 0,000 yang mana nilai tersebut lebih kecil dari 0,05, maka hipotesis H<sub>0</sub> ditolak dan H<sub>a</sub> diterima. Artinya, variabel tingkat pendidikan, pengalaman kerja, dan motivasi kerja secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel produktivitas karyawan (H<sub>4</sub> diterima).

## KESIMPULAN

Berdasarkan tujuan penelitian dan pembahasan dari beberapa analisis yang telah dilakukan, maka dapat dijelaskan bahwa tingkat pendidikan secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri. Pengalaman kerja secara parsial berpengaruh tidak positif tidak signifikan terhadap produktivitas karyawan di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri. Motivasi kerja secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri. Tingkat pendidikan, pengalaman kerja, dan motivasi kerja secara simultan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan di PT. JACCS MPM Finance Indonesia Cabang Kediri. Disarankan, karena masih terdapat dampak dari variabel lain pada penelitian ini sebanyak 6% sehingga jawaban dari penelitian ini bisa digunakan untuk dijadikan referensi maupun penelitian lanjutan di bidang kajian yang sama. Serta peneliti berharap untuk penelitian selanjutnya dapat memperbanyak variabel atau penggunaan variabel lain untuk mendapatkan temuan baru mengenai apa saja yang dapat meningkatkan produktivitas kerja karyawan.

## DAFTAR RUJUKAN

- [1] Farozji M, Sumantri BA, Suhardi. Pengaruh Pelatihan Kerja, Lingkungan Kerja, dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja Karyawan KSPPS TAM Kediri. *Simp Manaj Dan Bisnis* 2022:85–93.
- [2] Febrianto, RD, Sumantri BA, Silalahi APB. Analisis Kinerja Karyawan PT. Saptu Karya Megah Ditinjau Dari Aspek Kompetensi, Kompensasi dan Motivasi. *Seminar Nasional Manajemen, Ekonomi, Akuntansi* 2021:1262–8.
- [3] Juliawan RA, Sumantri BA, Kumiawan R. Pengukuran Kinerja Karyawan Pada Pt Indoprima Gemilang Nganjuk Ditinjau Dari Kompensasi, Motivasi Dan Gaya Kepemimpinan. *Seminar Nasional Manajemen, Ekonomi, Akuntansi* 2021:410–5.
- [4] Suprpto E, Mahaputra MR, Mahaputra MR. Pengaruh Lingkungan Kerja, Motivasi Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Pada Pt. Remco Jambi. *Jurnal Ilmu Multidisiplin* 2023.
- [5] Mulyati S, Sholikhah, Handaru AW. Pengaruh Pelatihan, Pengalaman Kerja, dan Upah Terhadap Produktivitas Karyawan UMKM Konveksi di Kabupaten Tegal. *Jurnal Bisnis, Manajemen dan Keuangan* 2022.
- [6] Adnan M, RD, Marwiyanti, Jannah R. Pengaruh Tingkat Pendidikan dan Kesehatan Terhadap Produktivitas Tenaga Kerja di Provinsi Aceh. *Jurnal Ilmiah* 2022.
- [7] Laksmiari, NPP. Pengaruh Motivasi Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Pada Perusahaan Teh Bunga Teratai di Desa Patemon Kecamatan Serrit. *Jurnal Pendidikan Ekonomi* 2019.
- [8] Suwanto, Kosasih, Dkk. Pengaruh Motivasi dan Pengalaman Kerja Terhadap Produktivitas Karyawan Pada Happy Restaurant di Bandung. *Jurnal Ekonomi Efektif* 2021.

- [9] Parwati NMD, Sri AAP, Sari NPR. Pengaruh Motivasi Kerja Terhadap Produktivitas Karyawan di Komaneka Resorts, Komaneka Bisma Ubud. Jurnal Ilmiah 2021.
- [10] Halimatussakdiah B, Suarmanayasa IN, Heryanda KK. Pengaruh Pengalaman Kerja dan Kepuasan Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan *Art Shop* di Desa Sukarara Tahun 2019. Jurnal Manajemen 2019.
- [11] Khojin N, Utami SN, Syaifulloh M. Pengaruh Tingkat Pendidikan Terhadap Produktivitas Kerja Pembatik Bawang di Sub Terminal Agribisnis Larangan. Jurnal Ilmiah 2020.
- [12] Ghozali, I. (2018). Aplikasi Analisis Multivariete Dengan Program IBM SPSS 25. Semarang: Universitas Diponegoro.
- [13] Sugiyono. (2019). Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D (Edisi ke 2). Bandung: Alfabeta.

# DETERMINAN PRODUKTIVITAS KARYAWAN DITINJAU DARI ASPEK TINGKAT PENDIDIKAN, PENGALAMAN KERJA DAN MOTIVASI KERJA DI PT. JACCS MPM FINANCE INDONESIA CABANG KEDIRI

## ORIGINALITY REPORT

**27%**  
SIMILARITY INDEX

**23%**  
INTERNET SOURCES

**19%**  
PUBLICATIONS

**10%**  
STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

**1** Submitted to UIN Syarif Hidayatullah Jakarta  
Student Paper 1%

**2** ojs.iainbatusangkar.ac.id  
Internet Source 1%

**3** jaccsmpm.solv-design.com  
Internet Source 1%

**4** Jack Suman Rulis Manurung, Erna Yantiningasih. "PERSEPSI MAHASISWA TERHADAP KELAYAKAN SARANA DAN PRASARANA OLAHRAGA BOLA BESAR DI STKIP PAMANE TALINO TAHUN 2019/2020", JOSEPHA: Journal of Sport Science And Physical Education, 2020  
Publication 1%

**5** Submitted to Universiti Teknologi Malaysia  
Student Paper 1%

**6** ejournal.uncen.ac.id  
Internet Source

1 %

7

Ireyne Olivia Eman, Benny Adrian Berthy Sagay, Sherly Gladys Jocom. "STRATEGI PENGEMBANGAN OBJEK WISATA DANAU LINOUW TERHADAP PENINGKATAN PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD) KOTA TOMOHON", AGRI-SOSIOEKONOMI, 2018  
Publication

1 %

8

kuliahprodimanajemen.wordpress.com  
Internet Source

1 %

9

Submitted to Universitas Islam Indonesia  
Student Paper

1 %

10

www.kompasiana.com  
Internet Source

1 %

11

Alfin Eka Wardana. "PENGARUH PENDIDIKAN, PELATIHAN DAN PENGALAMAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN BAGIAN MARKETING PT. CENTRAL SANTOSA FINANCE (BCA GROUP) CABANG MOJOKERTO", MANAJERIAL, 2018  
Publication

1 %

12

Submitted to Chandler Unified School District  
Student Paper

<1 %

13

Muhammad Dahlan, Aminuyati Aminuyati, F. Y. Khosmas. "PENGARUH PENGELOLAAN

<1 %

KELAS TERHADAP HASIL BELAJAR PESERATA  
DIDIK PADA PEMBELAJARAN IPS KELAS VIII  
SMPN 7 SUNGAI AMBAWANG", Jurnal  
Pendidikan dan Pembelajaran Khatulistiwa  
(JPPK), 2022

Publication

14

[jea.ppj.unp.ac.id](http://jea.ppj.unp.ac.id)

Internet Source

<1 %

15

[journal.uc.ac.id](http://journal.uc.ac.id)

Internet Source

<1 %

16

[lib.ui.ac.id](http://lib.ui.ac.id)

Internet Source

<1 %

17

[digilib.unisayogya.ac.id](http://digilib.unisayogya.ac.id)

Internet Source

<1 %

18

[repository.stie-mce.ac.id](http://repository.stie-mce.ac.id)

Internet Source

<1 %

19

Dzikriyah Dzikriyah, Ardiani Ika Sulistyawati.  
"PENGARUH PERTUMBUHAN PENJUALAN,  
STRUKTUR AKTIVA, UKURAN PERUSAHAAN  
DAN PROFITABILITAS TERHADAP STRUKTUR  
MODAL", Solusi, 2020

Publication

<1 %

20

[journal.lppmpelitabangsa.id](http://journal.lppmpelitabangsa.id)

Internet Source

<1 %

21

[semnas.univbinainsan.ac.id](http://semnas.univbinainsan.ac.id)

Internet Source

<1 %

22	etd.eprints.ums.ac.id Internet Source	<1 %
23	repository.mikroskil.ac.id Internet Source	<1 %
24	www.journal.unpas.ac.id Internet Source	<1 %
25	Submitted to Purdue University Student Paper	<1 %
26	digilib.yarsi.ac.id Internet Source	<1 %
27	jurnal.usbypkp.ac.id Internet Source	<1 %
28	siat.ung.ac.id Internet Source	<1 %
29	vdokumen.com Internet Source	<1 %
30	Haerulina Haerulina, Baiq Reinelda Triyunarni. "FAKTOR-FAKTOR HARGA, LOKASI DAN KUALITAS BANGUNAN YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN KONSUMEN DALAM MEMBELI RUMAH PADA PT. ANUGRAH ALAM PROPERTI (Studi Kasus Perumahan Muhajirin Asri)", JOURNAL of APPLIED BUSINESS and BANKING (JABB), 2020 Publication	<1 %



31 Yusifa Dyan Azhari, Sutrisno Sahari, Karimatus Saidah. "Pengembangan Media Pembelajaran Multimedia Peka (Pembagian Perkalian) Pada Materi Pembagian Dan Perkalian Mata Pelajaran Matematika Siswa Kelas III SD", *Journal on Education*, 2023  
Publication

---

32 [repository.iainpalu.ac.id](https://repository.iainpalu.ac.id)  
Internet Source

---

33 [stia-saidperintah.e-journal.id](https://stia-saidperintah.e-journal.id)  
Internet Source

---

34 Saharuddin Saharuddin, Soehardi Soehardi. "Pengaruh Kreativitas dan Promosi Jabatan Terhadap Peningkatan Produktivitas", *Jurnal Ilmiah Manajemen Ubhara*, 2019  
Publication

---

35 Submitted to Sultan Agung Islamic University  
Student Paper

---

36 [ejournal.upi.edu](https://ejournal.upi.edu)  
Internet Source

---

37 [etheses.iainkediri.ac.id](https://etheses.iainkediri.ac.id)  
Internet Source

---

38 [repo.iain-tulungagung.ac.id](https://repo.iain-tulungagung.ac.id)  
Internet Source

---

39 [repo.stikesicme-jbg.ac.id](https://repo.stikesicme-jbg.ac.id)  
Internet Source

---

40	<a href="http://library.um.ac.id">library.um.ac.id</a> Internet Source	<1 %
41	<a href="http://repo.pusikom.com">repo.pusikom.com</a> Internet Source	<1 %
42	<a href="http://repo.uinsatu.ac.id">repo.uinsatu.ac.id</a> Internet Source	<1 %
43	<a href="http://www.batamnews.co.id">www.batamnews.co.id</a> Internet Source	<1 %
44	Dr. Siwi Dyah Ratnasari, SE. MM., Dr. Rina Rahmawati, SE. MM.. "Pengaruh narsisme dan job stressor terhadap workplace deviance dan kinerja karyawan (studi pada karyawan bank panin cabang malang)", EKONIKA Jurnal Ekonomi Universitas Kadiri, 2021 Publication	<1 %
45	<a href="http://doaj.org">doaj.org</a> Internet Source	<1 %
46	<a href="http://ejournal.winayamukti.ac.id">ejournal.winayamukti.ac.id</a> Internet Source	<1 %
47	<a href="http://journal.uin-alauddin.ac.id">journal.uin-alauddin.ac.id</a> Internet Source	<1 %
48	<a href="http://nanopdf.com">nanopdf.com</a> Internet Source	<1 %
49	<a href="http://pdfslide.tips">pdfslide.tips</a> Internet Source	<1 %

50

[radarbanyumas.co.id](http://radarbanyumas.co.id)

Internet Source

&lt;1 %

51

Indah Yuni Astuti. "Kecerdasan Emosional dan Komitmen Kerja Dalam Mempengaruhi Kinerja Karyawan di IT Clinic Cabang Kediri", Otonomi, 2021

Publication

&lt;1 %

52

Negara Bayu Mahendra, Zia Kemala. "Pengaruh Fasilitas Wisata dan Harga Terhadap Keputusan Berkunjung Wisatawan di Wana Wisata Batu Kuda Kabupaten Bandung", Manajemen dan Pariwisata, 2023

Publication

&lt;1 %

53

Ni Kadek Sintha Pratiwi, I Wayan Suartina, Ida Ayu Putu Widani Sugianingrat. "Pengaruh Kualitas Pelayanan, Bauran Pemasaran Dan Citra Merek Terhadap Loyalitas Pelanggan Pada Mcdonald's Di Kota Denpasar", Widya Amrita, 2021

Publication

&lt;1 %

54

[Submitted to Universitas Sam Ratulangi](#)

Student Paper

&lt;1 %

55

[docslide.us](http://docslide.us)

Internet Source

&lt;1 %

56

[repository.inaba.ac.id](http://repository.inaba.ac.id)

Internet Source

&lt;1 %

57	<a href="http://eprints.umm.ac.id">eprints.umm.ac.id</a> Internet Source	<1 %
58	<a href="http://eprints.ummi.ac.id">eprints.ummi.ac.id</a> Internet Source	<1 %
59	<a href="http://mulok.library.um.ac.id">mulok.library.um.ac.id</a> Internet Source	<1 %
60	<a href="http://ojs.stkip-ypup.ac.id">ojs.stkip-ypup.ac.id</a> Internet Source	<1 %
61	<a href="http://repository.unja.ac.id">repository.unja.ac.id</a> Internet Source	<1 %
62	<a href="http://repository.unmas.ac.id">repository.unmas.ac.id</a> Internet Source	<1 %
63	<a href="http://www.repository.uinjkt.ac.id">www.repository.uinjkt.ac.id</a> Internet Source	<1 %
64	Dylla Monica Latief, Kusnarto Kurniawan. "Pola asuh orang tua dan efikasi diri memengaruhi motivasi dalam menyelesaikan skripsi", TERAPUTIK: Jurnal Bimbingan dan Konseling, 2021 Publication	<1 %
65	<a href="http://ahmadfaridrifaiblog.files.wordpress.com">ahmadfaridrifaiblog.files.wordpress.com</a> Internet Source	<1 %
66	<a href="http://economicsbosowa.unibos.id">economicsbosowa.unibos.id</a> Internet Source	<1 %

67	<a href="http://ejurnal-unespadang.ac.id">ejurnal-unespadang.ac.id</a> Internet Source	<1 %
68	<a href="http://fatkhan.web.id">fatkhan.web.id</a> Internet Source	<1 %
69	<a href="http://hahuwadza.blogspot.com">hahuwadza.blogspot.com</a> Internet Source	<1 %
70	<a href="http://journal.feb.unipa.ac.id">journal.feb.unipa.ac.id</a> Internet Source	<1 %
71	<a href="http://jurnal.instiperjogja.ac.id">jurnal.instiperjogja.ac.id</a> Internet Source	<1 %
72	<a href="http://jurnal.unmuhjember.ac.id">jurnal.unmuhjember.ac.id</a> Internet Source	<1 %
73	<a href="http://repo.usni.ac.id">repo.usni.ac.id</a> Internet Source	<1 %
74	<a href="http://repository.uhn.ac.id">repository.uhn.ac.id</a> Internet Source	<1 %
75	<a href="http://eprints.uns.ac.id">eprints.uns.ac.id</a> Internet Source	<1 %
76	<a href="http://jurnal.iain-padangsidimpuan.ac.id">jurnal.iain-padangsidimpuan.ac.id</a> Internet Source	<1 %
77	<a href="http://kaltengpos.co">kaltengpos.co</a> Internet Source	<1 %
78	<a href="http://ocs.unud.ac.id">ocs.unud.ac.id</a> Internet Source	<1 %

79	<a href="http://repository.um-palembang.ac.id">repository.um-palembang.ac.id</a> Internet Source	<1 %
80	<a href="http://repository.unim.ac.id">repository.unim.ac.id</a> Internet Source	<1 %
81	<a href="http://repository.untar.ac.id">repository.untar.ac.id</a> Internet Source	<1 %
82	<a href="http://rigeo.org">rigeo.org</a> Internet Source	<1 %
83	Istri Utami, Efi Trimuryani. "Faktor yang Berhubungan dengan Pemilihan Kontrasepsi Tubektomi Wanita Usia Subur", Jurnal Keperawatan Silampari, 2020 Publication	<1 %
84	<a href="http://ejournal.ust.ac.id">ejournal.ust.ac.id</a> Internet Source	<1 %
85	<a href="http://repository.ubaya.ac.id">repository.ubaya.ac.id</a> Internet Source	<1 %
86	Eni Rosnija. "EFEKTIFITAS PELAKSANAAN PERKULIAHAN S-1 GURU DALAM JABATANPROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA INGGRISTAHUN AKADEMIK 2010-2011", Jurnal Visi Ilmu Pendidikan, 2016 Publication	<1 %
87	Evander Paskah Zalukhu, Pandang Kristian Simarmata, Ruslina E. Sinambela, Nurleli Octresia Purba et al. "Pengaruh Likuiditas,	<1 %

# Pajak, Profitabilitas terhadap Struktur Modal pada Sektor Aneka Industri yang terdaftar di BEI", Owner (Riset dan Jurnal Akuntansi), 2020

Publication

---

88

Meigi R. Salampessy, Andrey Maryen, Yanti Timisela. "Pengaruh Motivasi Kerja terhadap Produktivitas Karyawan pada PT. Salawati Motorindo Sorong", Journal on Education, 2023

Publication

---

<1 %

---

Exclude quotes      On

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On

# DETERMINAN PRODUKTIVITAS KARYAWAN DITINJAU DARI ASPEK TINGKAT PENDIDIKAN, PENGALAMAN KERJA DAN MOTIVASI KERJA DI PT. JACCS MPM FINANCE INDONESIA CABANG KEDIRI

---

GRADEMARK REPORT

---

FINAL GRADE

**/0**

GENERAL COMMENTS

**Instructor**

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---

PAGE 7

---

PAGE 8

---

PAGE 9

---

PAGE 10

---

PAGE 11

---